

# Двадцать третий урок Elementary

## Past Simple / Continuous / Perfect - Cloth

Я надела туфли на высоком каблуке, чтобы выглядеть модной на вечеринке в прошлую среду.	I put on high-heeled shoes to look smart at the party last Wednesday.	1
Ты продолжал носить безрукавку, хотя в декабре было очень холодно.	You went on wearing a sleeveless jacket though it was very cold last December.	1
Он вытаскивал очень старомодный костюм, когда я вошел в комнату.	He was getting out a very old-fashioned suit when I entered the room.	2
Они искали модные брюки, когда мы встретили их вчера в торговом центре.	They were looking for trendy trousers when we met them at the Mall.	2
К тому времени как он вернулся домой, он выбрал самую милую ветровку, какую только можно было представить.	By the time he came home, he had already chosen the nicest windcheater you could think of.	3
Она сняла юбку, которая ей очень понравилась, со слезами на глазах – она была слишком дорогая, денег на покупку не было.	She took off the skirt she liked a lot with tears in her eyes – it was too expensive, she didn't have enough money to buy it.	1
Девушке не удалось найти новую пару черных колгот позавчера.	The girl failed to find a new pair of black tights the day before yesterday.	1
Мама вязала очень красивый, удобный и теплый свитер, в то время как папа смотрел телевизор вчера вечером.	Mom was knitting a very nice, cosy and warm sweater while dad was watching TV yesterday night.	2
Швея шила новое платье мне в прошлый понедельник в пять вечера.	The seamstress was sewing a new dress for me at 5 p.m. last Monday.	2
Актрисы уже сменили свои шелковые карнавальные костюмы на простые джинсы и футболки, когда их менеджер ворвался в раздевалку.	The actresses had changed their silk carnival suits into simple cotton jeans and T-shirts by the time their manager rushed into the dressing room.	3
Директор был в одет в зеленые носки и розовый костюм и галстук с цветочным узором – это было очень странно.	The director wore green socks and a pink suit with a flowery tie – it was very strange.	1
Полицейский включил свет, чтобы внимательно взглянуть на шляпу с лентой и цветами на полу около пистолета.	The policeman turned on the light to look attentively at the hat with a stripe and flowers on the floor near the gun.	1
Я составляла мой список желаемой одежды вчера, когда ты мне позвонил.	I was making up my wish-clothes list yesterday when you called me.	2

Он гладил свой замшевый пиджак, когда его телефон зазвонил.	He was ironing his suede undercoat when his telephone rang.	2
К пяти часам вечера вчера я уже выбрала сапоги, подходящие к моей новой шубе.	By 5 pm yesterday I had already chosen boots to match my new fur-coat.	3
Солдаты французской армии 1812 года носили яркие и узкие мундиры.	Soldiers in the French army wore bright and tight uniforms in 1812.	1
Студенты купили модные плавки на рынке вчера.	The students bought trendy swimming trunks at the market yesterday	1
Моя бабушка всегда вышивала что-нибудь, в то время как я ей рассказывала истории.	My granny was always stitching something while I was telling her my stories.	2
Девочка пыталась зашить большую дырку на ее новом платье, когда ее мама вернулась с работы домой.	The girl was trying to sew a big hole in her new dress when her mom returned from work.	2
К моменту выхода в театр, Мэри уже была одета. В первый раз в ее жизни.	By the time to leave for the theater, Mary had already got dressed. For the first time in her life.	3
Она не носила нижнего белья в отпуске.	She didn't wear underwear on holidays.	1
Мне не нравилось носить поношенную и неряшливую одежду, когда я был молод и амбициозен.	I didn't like to wear scruffy clothes when I was young and ambitious.	1
Булочник не снимал свои большие кожаные туфли, покрытые мукой, когда его клиенты зашли в булочную.	The baker wasn't taking off his big leather shoes covered with flour when his clients entered the bakery.	2
Катерина не бродила по большому супермаркету, когда я позвонила ей.	Kate wasn't wandering around a big supermarket when I called her.	2
Она не искала ничего, что могло бы задержать ее взгляд, она точно знала, что она хочет купить – новый шелковый шарф в тон ее новым сапогам.	She wasn't looking for anything to catch her sight, she knew for sure what she wanted to buy – a new silk scarf to match her new high boots.	2
Катерина еще не нашла чудесный шарф в крапинку, когда она почувствовала голод и захотела пить.	Kate hadn't found a marvelous polka-dotted scarf yet when she got hungry and thirsty.	3
Даже после двух часов примерки швея не разобралась, как соединить две части изысканного платья.	Even after two hours of fitting the needlewoman didn't figure out how to connect two parts of a chic dress.	1

К счастью, она не отрезала нижнюю часть длинной шерстяной юбки, когда замечательная идея пришла ей в голову.	Luckily she was not cutting off the bottom part of a long wool skirt, when a brilliant idea struck her.	2
Люси не вешала свое новое элегантное платье в шкаф, когда ее муж вошел в комнату.	Lucy wasn't hanging her new elegant dress in the wardrobe when her husband came into the room.	2
Новая пара брюк не подошла мне.	A new pair of trousers didn't suit me.	1
Ему не нравилось быть хорошо одетым, когда он ездил в отпуск.	He didn't like to be well-dressed when he was on holiday.	1
Дети не оделись к тому времени, когда их родители пришли, чтобы забрать их домой.	The kids hadn't got dressed by the time their parents came to take them home.	3
После нескольких бесполезных усилий брюки не превратились в шорты. Какой стыд!!!	After some useless efforts the trousers didn't turn into shorts. What a shame!!!	1
Дети не стаскивали с голов свои меховые шапки в жарком помещении, когда воспитатель сказала им сделать это.	The children weren't pulling off their fur hats in a hot building when the nurse told them to do it.	2
Вчера Эмилии не понравилось нижнее белье ни в клеточку, ни в полосочку.	Amelia didn't like either a striped or a checked underwear yesterday.	1
Они не нашли никаких подходящих купальников в магазинах на пляже в прошлые выходные.	They didn't find any suitable swimming costumes in the beach shops last week-end.	1
Наши друзья не примеряли разные футболки, шорты и купальники вчера в три часа дня.	Our friends were not trying on different T-shirts, shorts and swimming suits yesterday at 3 p.m.	2
Они не надели старые поношенные кроссовки на футбольный матч позавчера.	They didn't put on shabby old sneakers for the football match the day before yesterday.	1
Танцовщицы не переодевались вчера в одиннадцать часов вечера.	The dancers were not changing their clothes yesterday at 11 p.m.	2
Танцовщицы еще не переоделась к тому времени.	The dancers hadn't changed the clothes by that time yet.	3
Танцовщицы не переодевались позавчера перед выступлением.	The dancers didn't change clothes yesterday before the performance.	1
Носила ли ты домашний халат в прошлом году?	Did you wear a dressing gown last year?	1

Купили ли они новые черные носки в прошлый понедельник?	Did they buy new black socks last Monday?	1
Стирала ли ты футболку, когда мама пришла домой с работы?	Were you washing your T-shirt when Mom came home from work?	2
Гладил ли он сюртук вчера в пять вечера?	Was he ironing frock-suit yesterday at 5 p.m.?	2
Закончила ли ты вязать новый пуловер, к тому времени как твой сын вернулся из командировки?	Had you finished knitting a new pullover by the time your son returned from his business trip?	3
Носили ли девушки сарафаны в старину?	Did maidens wear sarafans in old days?	1
Нравилось ли тебе носить местные сарафаны, когда ты была в отпуске в Греции?	Did you like to wear local sundresses when you were on holiday in Greece?	1
Примеряли ли они толстовки в торговом центре, когда ты увидел их?	Were they trying on sweatshirts in the Mall when you saw them?	2
Искал ли он свадебное платье для своей невесты в прошлый четверг в семь вечера?	Was he looking for a wedding gown for his bride last Thursday at 7 p.m.?	2
Выбрал ли он два свадебных платья к тому моменту, как его невеста вернулась из спа-салона?	Had he chosen two wedding gowns by the time his bride returned from a spa-salon?	3
Испортил ли мясник свой фартук кровью вчера?	Did the butcher spoil his apron with blood yesterday?	1
Настояли ли тренер на покупке новых кроссовок фирмы «Адидас» для своих футболистов три дня тому назад?	Did the coach insist on buying new "Adidas" trainers for his football players three days ago?	1
Шил ли плотник, когда ты увидел его?	Was the carpenter sewing when you saw him?	2
Разрывали ли консультанты поношенные куртки, когда директор ворвался в торговый зал?	Were the consultants tearing apart scruffy jackets when the director rushed into the salesroom?	2
Успокоился ли шеф-повар, когда он надел свою любимую белую униформу перед тем, как начать готовить?	Had the chef calmed down when he put on his favorite white uniform before starting to cook?	3
Заказал ли курьер новый ремень в прошлое воскресенье?	Did the courier order a new belt last Sunday?	1

Предложила ли стюардесса своим пассажирам пользоваться теплыми шерстяными пледами в прошлую среду?	Did the flight attendant offer her passengers to use warm woolen rugs last Wednesday?	1
Растягивала ли швея полосатую ткань, когда ее муж позвонил ей?	Was the needlewoman spreading out a striped cloth when her husband called her?	2
Дрались ли актрисы за лучшие галстуки и шарфы, когда продюсер увидел их?	Were the actresses fighting for the best ties and scarves when the producer saw them?	2
Сосчитал ли менеджер все пары чулок к концу рабочего дня?	Had the manager counted all pairs of stockings by the end of the working day?	3
Кто украл вчера мои легинсы?	Who stole my leggings yesterday?	1
Где ты купил эту замечательную вязаную кофту?	Where did you buy this marvelous knitted jacket?	1
Почему ты не надела вчера ночью пижаму?	Why didn't you put on your pajamas last night?	1
Какое вечернее платье ты заказала на прошлой неделе?	What kind of evening dress did you order last week?	1
Зачем ты приготовила этот детский зимний комбинезон? На улице ведь весна!	What did you prepare this snow suit for? It is spring outside!	1
Почему ты весь день вчера ходила в моем плаще?	Why were you wearing my cloak the whole day yesterday?	2
Кто вязал в классе, когда ты вошел туда?	Who was knitting in the classroom, when you entered it?	2
Что он гладил, когда его друг позвонил ему?	What was he ironing when his friend called him?	2
В каких они были туфлях вчера на вечеринке?	What shoes were they wearing yesterday at the party?	2
Где ты выбирала новые ремни, когда я позвонила тебе?	Where were you choosing new belts when I called you?	2
Какие джинсы ты любила носить, когда тебе было 17 лет?	What jeans did you like to wear when you were 17?	1
Где они оделись позавчера?	Where did they get dressed the day before yesterday?	1
Кто уже оплатил эту пару бриллиантовых сережек, когда ты, наконец, решила купить их?	Who had already paid for this pair of diamond earrings when you finally decided to buy them?	3

Кто стирал твои грязные рубашки, когда ты пришла домой?	Who was washing your dirty shirts when you came home?	2
Кто шил новую школьную форму вчера в 5 вечера?	Who was sewing a new school uniform yesterday at 5 p.m.?	2
Кто погладил все твое нижнее белье к тому моменту, как ты закончила приготовление обеда?	Who had ironed all your underwear by the time you finished cooking dinner?	3
Какой галстук ты нашла вчера в сумке мужа?	What tie did you find in your husband's bag yesterday?	1
Кто носил сари во время вашей туристической поездки в Индию?	Who was constantly wearing sari during your tourist trip to India?	2
Сколько фартуков ты сшила в прошлом семестре?	How many aprons did you sew last semester?	1
Кто надел кроссовки к пяти часам дня?	Who had put on trainers by 5 p.m.?	3

Комментарии:

### 1. Past Simple

- + Subject + V2;
- - subject + didn't + V1
- ? did + subject + V1?

### 2. Past Process

- + subject + was\were + Ving
- - subject + was\were + not + Ving
- ? was\were + subject + Ving?

### 3. Past Result

- + subject + had+ V3
- - subject + had + not +V3
- ? had + subject + V3?